



FEBRIAN ANANTA KEMBALI PERSEMBAHKAN PIALA UNTUK SMKN 12 MALANG

Siswa Kelas XI AK4 kelahiran Malang, 14 Februari 2002 ini, kembali mempersembahkan piala untuk SMKN 12 Malang. Kali ini lomba yang diikutinya adalah Lomba Pidato yang diadakan oleh Garda Pancasila Kota Malang. Dalam kesempatan tersebut, Febrian meraih Juara II Tingkat Kota Malang.

Lomba Pidato Tingkat Pelajar SMA/SMK sederajat se-Kota Malang ini diselenggarakan di Aula Perpustakaan Umum Kota Malang, pada hari Minggu tanggal 9 September 2018.

Sesungguhnya SMKN 12 Malang mengirimkan 3 siswa terbaiknya yang terdiri dari Febrian Ananta XI AK 4, Jefry Tri Valentino XI TKJ1, dan Devi Fitria XI MM3. Namun yang berhasil membawa pulang piala adalah Febrian Ananta.

Menurut Febrian, ada 46 orang peserta dalam lomba tersebut. Mereka adalah perwakilan SMA/SMK baik negeri maupun swasta yang ada di Kota Malang.

Adapun kesan yang dirasakan oleh Febrian, ia merasa beruntung diberi kepercayaan oleh sekolah untuk mengikuti lomba tersebut, dan alhamdulillah menang walau baru bisa menjadi juara ke-2. Febrian juga mengatakan bahwa ia ingin mencoba lomba yang sama tetapi dengan bahasa yang berbeda sehingga bisa membanggakan orang tua serta sekolah tercinta, SMKN 12 Malang.

Adapun manfaat yang dirasakan antara lain, menambah pengalaman, menambah rasa percaya diri, dan bisa memotivasi teman-teman dan adik-adik supaya tidak takut untuk tampil di depan dan ikut mempromosikan SMKN 12 Malang supaya lebih dikenal di Kota Malang.

Hadiah yang diterima oleh Febrian dalam lomba tersebut yaitu tropi, piagam, dan uang sebesar Rp 1.500.000,00 (satu juta lima ratus ribu rupiah).

Berbicara persiapan, ternyata waktu yang dibutuhkan hanya 3 hari saja. Dalam waktu 3 hari, Febrian membuat sendiri teks pidato dan menghapalkannya. Sebuah perjuangan yang patut diacungi jempol.

Selamat untuk Febrian Ananta! Kami bangga padamu!

Ayo kita gali terus potensi dan prestasi siswa-siswi SMKN 12 Malang! SMK BISA!

By: CaturTimjurnalistikSmechatwolasma